
  

  

 

  

  

 

 
 
 



 
 

 

 

 

 

 
 
 
 

人は皆違うのは当た
り前であることは小学
校の頃から学んできた
けど、学んだからすぐ
変わるのかと言ったら
違う。でもできないも
のでもない。これから
の自分の考えを１人１
人同じにして、相手の
ことを尊重する考えが
これから普通になれば
いいなと思いました。
みんな違ってみんない
い。本当にそうだなと
思います。 
まず、“ふつう”がす
ごく偏見だと思いま
す。ふつうって何？み
んな同じ考えなの？ 

思い返すと、自分も
見た目で判断したり、
偏見をもったりしてし
まっていて、無意識に
思い込んでしまってい
るのが怖いと思いまし
た。それぞれの個性を
みんなが完全に認め合
うのは難しいことなの
かもしれないけれど、
差別などで苦しむ人が
減るようにわかる努力
をしていきたいと思い
ました。それぞれの個
性は、その人しかもっ
ていないからこそ。  

小学校の時に学んだ
金子みすゞの「みんな
違ってみんないい」と
は、こういうことだと
思いました。これから
も個性を大切にしてい
こうと思いました。み
んなの理解が深まると
良いなと思いました。  

最初の「ピンクがい
い」というセリフで、
頭の中で女の子の声が
して驚きました。自分
も無自覚のうちに偏見
をもっていたんだなと
感じました。有名な人
の障害にも驚きまし
た。外から見たら全然
わからなかったけど、
今日の話で新しく中身
を気にすることを学び
ました。どんな人でも
関わらないとわからな
い。自分もあまり話さ
ない人とも少しずつ話
してみようかなと思い
ます。 

もとから障害や差別
に対して興味があっ
て、どうしたら無くし
ていけるのだろうと考
えていました。けれ
ど、考えていただけで
自分自身も少数派の人
に「変だな」と思って
しまっていたなと改め
て感じました。そもそ
も障害を「おかしい」
と考えるのも個人の個
性でそれを強制するの
はおかしい。むずかし
いライン。どうすれば
無くしていけるのかゆ
っくりでも考えて認め
合えるような大人にな
りたいです。 

 


